

Varadero accueille la cinquième phase du circuit Norceca de volley-ball de plage



Du 26 au 30 août la ville balnéaire de Varadero, accueillera la cinquième phase du Circuit de Volley-ball de Plage de la Confédération du Nord, de l'Amérique Centrale et des Caraïbes, NORCECA, a indiqué à Prensa Latina, le coordonnateur général de la compétition, Daniel Toledo.

L'hôtel Barceló Solymar de ce pôle touristique sera le siège de la rencontre. Il est situé sur la côte nord de la province de Matanzas à 140 kilomètres à l'est de La Havane.

Daniel Toledo a indiqué que des volleyeurs masculins et féminins , provenant de 16 pays y participeront et il a souligné l'appui des autorités locales à cette rencontre qui pour la cinquième année consécutive a lieu à Varadero.

Les doubles Féminin et masculin cubains qui ont remporté les médailles d'argent et de bronze , respectivement aux XVIIè Jeux Panaméricains à Toronto au Canada y participeront.

Le calendrier divulgué par les responsables de l'organisation sportive signale que la compétition régionale a débuté aux Îles Caïman en avril et se terminera du 11 au 16 novembre à Trinité et Tobago.

Le circuit NORCECA compte aussi des phases en République Dominicaine(3) aux États Unis, à Porto Rico , au Canada, à Sainte Lucie, à Antigua et Barbuda, au Guatemala.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/64905-varadero-accueille-la-cinquieme-phase-du-circuit-norceca-de-volley-ball-de-plage>



Radio Habana Cuba